


**OPINIÓN**

## RED COMPARTIDA

### MORENA QUIERE 17 MILLONES DE VOTOS; CLAUDIA 20 ¿LA REALIDAD?

Les contamos que mientras en Morena creen que van a tener al menos 17 millones de votos en la elección judicial las cuentas que están pidiendo desde Palacio Nacional hablan de que sean al menos 20 millones de votos los que lleguen, todo esto apostando a la estructura y capacidad de movilización que pueden tener los gobernadores de Morena. Sin embargo, los expertos en elecciones que tiene el mismo partido habla de que difícilmente se tendrá una votación superior a los 10 millones de votos, de hecho, en una elección intermedia se han llegado a tener 8 millones. Como sea, el tema es que ya comenzaron a presionar a los gobernadores para que la maquinaria morenista funcione al 100% a pesar de los rumores que hay entre los propios participantes de que se va a cancelar una parte de la elección y sólo quedaría vivo el proceso electoral para los que van a ser magistrados y la Suprema Corte de Justicia, es decir, los cargos más relevantes del Poder Judicial. Es importante señalar que dentro de Palacio Nacional hay a quienes les importa la calidad de los juzgadores profesionales y no están satisfechos con perfiles más parecidos a influencers que a los abogados. Señores, esto se va a poner bien complicado.

¿Se acuerdan del candidato a ministro que dijo que estaba más preparado que un chicharrón y que luego el ex presidente del INE, Lorenzo Córdova, lo hizo pedazos y de plano se mostró en contra de su candidatura? Bueno, pues el chisme es que en el equipo del candidato Aristides Guerrero, el ministro chicharronero, analizan una represalia legal contra el ex consejero electoral por uso indebido de espacios y recursos públicos. Es en serio, porque ellos consideran que como lo dicho por Córdova fue en un evento institucional pues se hace acreedor de ello. Y si bien la pregunta es ¿Córdova era parte del panel? la respuesta es no, era un invitado y a pesar de eso el candidato a ministro considera que pueden sustentar su acusación porque no puede pronunciarse a favor o en contra de un candidato en un recinto público, menos en la fiscalía electoral o en el Tribunal Electoral de Aguascalientes, que es donde ocurrió el encuentro y en consecuencia hizo uso de los recursos públicos de la fiscalía y del tribunal para entablar un ataque

directo al candidato, y no un posicionamiento académico en torno a la reforma judicial. Lo que no le gustó al candidato "más preparado que un chicharrón", fue que le dijeran "ojalá que no llegue un asunto mío con el ministro chicharronero.

A quien nos encontramos tomando café fue a Paula García Villegas Sánchez Cordero, sí, la hija de Olga Sánchez Cordero, que está apostando a obtener un lugar en la Suprema Corte de Justicia aunque hoy es magistrada de un tribunal en materia administrativa con experiencia en tribunales de distrito y asuntos relacionados con la Cofece y la SHCP, derechos humanos, medio ambiente y protección a la niñez, una mezcla de derecho y economía. Ella dice que la Corte necesita a juzgadores capacitados y equilibrados.

Pues el periodo vacacional de Semana Santa elevó a 31 el número de transportistas asesinados por integrantes de la delincuencia organizada en Acapulco en lo que va del año. La primera mitad del periodo de asueto registró también la incineración de dos camionetas en distintos puntos del puerto, debido a la disputa por la plaza entre los grupos de malos y las balaceras en distintas colonias del puerto causaron temor entre la población que se autoimpuso una especie de toque de queda la tarde y noche de Viernes Santo. En contraste, la zona turística del puerto no se vio afectada por la violencia, la zona de bares y discotecas una nutrida afluencia de turistas que disfrutaron de la vida nocturna de Acapulco.

Contrario a lo que muchos piensan, en Palacio Nacional no son partidarios de las prohibiciones. Así nos lo han comentado en el tema de la música, ya que en lugar de ser intolerantes ante los narcocorridos o música belicosa, se apuesta a un cambio de actitud y educación. Nos comentan que por eso mismo han bajado un poco la presión en el tema, el concurso Canta por la Paz continua, pero no censurando o prohibiendo otros géneros. El problema es que, muchos creen que prohibiendo este género de música se estará mejor, como el alcalde Astiazarán en Hermosillo, que olvida que educación, diálogo y tolerancia es lo mejor para hacer transformaciones continuas y correctas.